

Chères Amies rotariennes, Chers Amis rotariens,

Le thème de ce mois de septembre est consacré aux Nouvelles Générations, c'està-dire la Cinquième Voie de Service du Rotary instituée par le dernier Conseil de Législation.

Grâce au Rotary, les jeunes peuvent bénéficier d'occasions uniques de découvertes des autres et de rapprochement des continents grâce aux **Échanges Scolaires**, aux **Bourses**, aux Rencontres Internationales et aux **Échanges de Groupes d'Étude**.

Toutes ces actions, **pour lesquelles les appels à candidature sont en cours**, transformeront tous ces jeunes afin qu'ils deviennent des acteurs du rapprochement entre les hommes et les femmes du monde entier, pour contribuer à faire avancer la paix et la compréhension entre les peuples.

Au sein du District et à l'échelon national, le Rotary organise des concours d'Expression Orale, du Travail Manuel ainsi que le Prix de l'Éthique Professionnelle, qui permettent à des jeunes, scolaires et étudiants, d'exprimer leurs ressources et leurs qualités devant des jurys de professionnels, les préparant ainsi à leur futur métier.

N'oublions pas la «Famille du Rotary»:

Pour les plus jeunes, **l'Interact** n'est pas assez représenté dans le District qui ne compte qu'un club et toute ma reconnaissance aux responsables du club d'Auray qui s'en occupent.

Le District compte également trois clubs **Rotaract** à Rennes, Fougères et Lorient que nous devons soutenir, cependant il y a des potentialités importantes sur d'autres villes du District.

Ces clubs participent aux Actions du Rotary, mais ils font aussi leurs propres actions et ce sont des partenaires à part entière qu'il faut soutenir et non mettre à contribution.

Les **Nouvelles générations**, ce sont aussi les nouveaux membres de nos clubs, quel que soit leur âge. Et, s'il est nécessaire de **recruter**, il faut aussi **fidéliser** grâce à la **formation** dispensée dans nos clubs sur la connaissance du Rotary International et de la Fondation Rotary.

En complément, le District prépare des séminaires de formation qui auront lieu fin Octobre sur trois groupes de secteurs.

Nous devons aussi donner des **responsabilités aux nouveaux membres** des clubs et faire participer tout le monde aux décisions et aux actions.

Cette année encore, le 23 novembre, nous participerons à « **Espoir en tête** » avec le film d'animation «RAIPONCE» au bénéfice de la Recherche sur les Maladies du Cerveau, et ce sera l'occasion aussi de faire venir **les plus jeunes**.

Ainsi vos clubs seront «plus grands, plus efficaces et plus audacieux. »

Amitiés rotariennes

Jean Marc TANIOU Gouverneur 2010-2011